

31 de diciembre de 1993

## El aeródromo de Villafría deja de pertenecer al Ejército del Aire

Burgos.- A partir de mañana el aeródromo militar de Villafría dejara de depender del Ejército del Aire y las instalaciones serán entregadas provisionalmente al Ministerio de Obras Públicas v Transportes aunque buena parte de los terrenos podrían revertir al Ayuntamiento de Burgos. La creación de este aeródromo se remonta a

Defensa quiere cerrar las instalaciones

Instituciones de Burgos intentan impedir la clausura del aeródromo militar

1927 por un decreto del rey Alfonso XIII. Fue base de servicios de guerra y durante 22 años acogió a las Milicias Aéreas Universitarias, Desde 1973 las instalaciones de Villafría son utilizadas por el Real Aeroclub Burgalés para vuelos deportivos y recientemente opera desde este aeródromo una empresa de aerotaxis.

Las instituciones burgalesas trabajan para convertir

Villafría en un aeropuerto civil de tercer nivel. El cierre de Villafría obedece a un programa del Ministerio de Defensa de concentración de unida-

el cierre del

de Villafría

aeródromo burgalés

Defensa anuncia el desmantelamiento total del aeródromo militar de Villafría Defensa confirma

> des. El pasado 19 de diciembre la bandera del aeródromo militar fue arria-

da por última vez durante un acto solemne al que asistieron las autoridades civiles y militares.